

03.02.2015 – 15:20 Uhr

## Nouveau record pour les exportations de médicaments

Bâle (ots) -

En 2014, les entreprises pharmaceutiques suisses ont vu leurs exportations augmenter de 6% par rapport à 2013. Pour la première fois, le montant des exportations de produits pharmaceutiques a franchi le seuil de 70 milliards de francs. Plus de la moitié des exportations était destinée à l'UE. L'excédent d'exportations dépasse les 40 milliards de francs et a atteint un nouveau record.

En 2014, le montant des exportations en médicaments réalisé par les entreprises pharmaceutiques suisses s'est élevé à plus de 70,7 milliards de francs. Par rapport à l'année précédente, les exportations ont enregistré une hausse de 6,3%. La croissance est ainsi sensiblement supérieure à celle des exportations totales, qui s'est élevée à 3,5%. Le principal marché d'exportation des produits pharmaceutiques reste l'UE (54,1%), en particulier l'Allemagne (14,2%), l'Italie (7,6%) et la Grande-Bretagne (5,5%). La zone Euro reste le principal marché d'exportations dans l'UE.

Avec environ 16%, les Etats-Unis sont le second marché d'exportation après l'UE. Les exportations vers les pays du BRIC, le Mexique, la Corée du Sud et la Turquie enregistrent une hausse constante et représentent 9,3% de l'ensemble des exportations de l'industrie pharmaceutique suisse.

L'industrie pharmaceutique: moteur des exportations

Forte d'une croissance rapide de ses exportations, l'industrie pharmaceutique occupe une place toujours plus importante dans l'économie suisse. Pour la première fois, les exportations de l'industrie pharmaceutique représentent plus d'un tiers de l'ensemble des exportations suisses, avec une part de 33,9%. Ainsi, un franc exporté sur trois a été gagné via la vente de médicaments. Depuis le début des années 1990, la part des exportations de l'industrie pharmaceutique dans l'ensemble des exportations a plus que triplé. En 2014, le montant des exportations de produits pharmaceutiques a été multiplié par huit par rapport à 1990. «En 2014, les exportations de produits pharmaceutiques ont été pratiquement quatorze fois supérieures au chiffre d'affaires global réalisé en Suisse par l'industrie pharmaceutique (5,1 milliards de francs). Ceci montre de manière impressionnante l'importance économique que revêt la place pharmaceutique suisse», déclare Thomas B. Cueni, secrétaire général d'Interpharma.

Un excédent d'exportations de plus de 40 milliards de francs

Alors que les exportations de produits pharmaceutiques ont fortement augmenté, les importations de produits pharmaceutiques ont seulement enregistré une faible augmentation. Par conséquent, la balance commerciale de l'industrie pharmaceutique suisse enregistre une nouvelle hausse. En 2014, l'excédent d'exportations a dépassé les 40 milliards de francs, soit une hausse de 8% par rapport à 2013. Un nouveau chiffre record a ainsi été établi.

Contact:

Sara Käch, responsable de la communication  
Tél. 061 264 34 14, portable 079 208 16 33, sara.kaech@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100768067> abgerufen werden.